

C est un rebondissement dans le scandale du concours de l'ENAM 2018. Le bras de fer entre les ces deux personnalités est très loin de connaître son épilogue. 237 actu.com apprend du journal l'Anecdote en kiosque ce vendredi 19 janvier que le DG de l'ENAM Linus Mendjana et son ministre de tutelle devraient se retrouver devant les tribunaux dans les prochains jours.

Selon le journal, le ministre de la fonction publique et de la réforme administrative Michel Ange Angouing reproche à son subalterne d'avoir « orchestré un tripatouillage des résultats du dernier concours de l'ENAM »

Le concours d'entrée dans l'école la plus prestigieuse du Cameroun 2017-2018 avait connu toutes les péripéties possibles.

Pour rappel, quelques heures seulement après la publication des premiers résultats du concours de l'ENAM auquel avait pris part Brenda et Junior Biya, un communiqué signé du ministre Michel Ange Angouing lu au journal de 20 heures de la radio nationale va aussitôt annuler lesdits résultats, ceci sous le prétexte d'un non-respect des procédures de la part du Directeur Général de l'ENAM.

Dans la foulée, une nouvelle liste va être publier avec 452 noms de plus.

Et comme ceci ne suffisait pas, le candidat Milsaints Claude Ndjomo pourtant décédé le 9 octobre 2017 et enterré le 11 novembre 2017 va être déclaré définitivement admis et surtout major dans la filière administration des affaires sociales cycle A.

A cet effet, le premier ministre très en colère, dit-on va instruire une enquête afin que « toutes les lumières soient faites ».

Aujourd'hui, malgré l'audition des deux parties par le premier ministre en novembre 2017, les tentions restent persistantes. L'affaire est désormais sur la table des juridictions.